

Agosto 19 de 2015

Convocan a estudiantes de la UNACH a integrarse a programas de movilidad

- Alrededor de 400 unachenses han realizado movilidad nacional e internacional este año

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Alrededor de 400 alumnos de la Universidad Autónoma de Chiapas han sido beneficiados con los programas de movilidad nacional e internacional durante este año, informó el Secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Iván Camacho Morales.

Al presentar ante los alumnos de distintas escuelas y facultades de la Máxima Casa de Estudios la Convocatoria de Movilidad Enero-Junio 2016, destacó que la UNACH cuenta con más de 100 convenios con universidades del país y del extranjero.

Describió que producto de esta vinculación, jóvenes unachenses han realizado estancias académicas en Chile, Uruguay, Colombia, Paraguay, Argentina, Brasil, Estado Unidos, España, Finlandia, entre otros, así como en instituciones de educación superior de todo el país.

En este sentido, el funcionario universitario invitó a los jóvenes a consultar los requisitos para formar parte de sendos programas, en las páginas www.unach.mx y www.sari.unach.mx, los cuales cuentan con distintas fuentes de financiamiento.

Agregó que estos Foros de Movilidad e Intercambio Académico para el semestre Enero-Junio 2016, que hoy se celebra en el Campus I, se efectuó anteriormente en las sedes que la UNACH tiene en Villaflores y Ocozocoautla, mientras que próximamente se desarrollarán en Arriaga, Tonalá, Tapachula, Comitán, San Cristóbal de las Casas, Catazajá y Pichucalco.

"La internacionalización es muy importante para el Rector Carlos Eugenio Ruíz Hernández, al integrar en su proyecto académico dimensiones interculturales y globales, dentro de las instituciones de educación superior", remarcó.

De acuerdo con las bases de la convocatoria para tramitar una beca nacional o internacional de movilidad e intercambio académico, para el período enero-junio 2016, los interesados en participar en el concurso tendrán que cumplir entre otros requisitos, el de tener un promedio general académico mínimo de 8.5 al momento de presentar su solicitud de movilidad.

De la misma manera, los estudiantes deben haber cursado el 45 por ciento de créditos académicos del plan de estudios y asegurarse que en la universidad que deseen hacer su estancia ofrezca programas académicos afines al que cursa la UNACH.

En Tuxtla Gutiérrez, los interesados en mayor información pueden acudir al Módulo de Atención de Movilidad e Intercambio Académico, que se ubica en 2da. Norte Oriente número 738-A, colonia Terán, o bien comunicarse al teléfono 61 5 39 20.